



S

TU

DIUM

/01

MEISINGER dental student WinterCamp

Mitte März konnten über 40 interessierte Zahnmedizinstudenten beim MEISINGER dental student WinterCamp im österreichischen Maishofen/Zell am See einen praxisbezogenen Einblick in die dentale Chirurgie und Implantologie erhalten. Vor winterlichem Bergpanorama bekamen die Studenten in zahlreichen Fachvorträgen und Workshops umfangreiches Wissen rund um die Themen implantologische



Propädeutik, Knochenersatzmaterial, 3-D-Druck, Weichgewebsmanagement und Praxisgründung vermittelt. Dabei reichte das Spektrum der praktischen Anwendung von Bone Spreading und Condensing über Implantatinserion und Piezotechnik bis zu relevanten Naht- und Schnitttechniken sowie der konventionellen und digitalen Abformung in der Implantologie. Geleitet wurde die Veranstaltung von Priv.-Doz. Dr. Dr. Florian Bauer und Prof. Dr. Dr. Ralf Smeets. Zudem waren mit DMG Dental, ACTEON, Nobel Biocare, ZA AG, Hu-Friedy und 3Shape erneut renommierte Firmen als Kooperationspartner mit an Bord. Und auch der Spaß kam nicht zu kurz: Ob gemeinsames Skifahren, zünftiges Abendessen im nahe gelegenen Schloss Kammer oder eine nächtliche Fackelwanderung – das Freizeitprogramm bot Spannung und Abwechslung zugleich. Das nächste MEISINGER dental student Camp in Maishofen/Zell am See findet vom 14. bis 17. September 2018 statt. Weitere Informationen gibt es auf Facebook unter meisingerDSP, die Anmeldung ist über event@meisinger.de oder unter www.meisinger.de möglich.

www.meisinger.de



/02

10. Schnupperstudium Zahnmedizin an Uni Witten/Herdecke

Ende April dieses Jahres nahmen 50 bundesweit Interessierte am 10. Schnupperstudium Zahnmedizin in Witten teil, um sich über den Studiengang Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde an der Universität Witten/Herdecke zu informieren. Neben praktischen Übungen, wie z. B. die Arbeit am Phantomkopf oder das Mikroskopieren von Zähnen, vermittelte die Veranstaltung auch theoretisches Einstiegswissen in verschiedene zahnmedizinische Disziplinen. Für die fachliche Betreuung standen Professoren sowie Ober- und Zahnärzte der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde zur Verfügung. Zahnmedizinisierende aus verschiedenen Semestern beantworteten zudem Fragen rund um Studium und Universität. Am 11. und 12. Oktober 2018 findet das nächste Schnupperstudium Zahnmedizin statt. Die Bewerbungsphase startet am 13. Juli 2018. Interessierte können sich für weitere Informationen online anmelden unter: www.uni-wh.de/schnupperstudium

www.uni-wh.de



EDSA-Meeting in Amsterdam

Das Frühjahrsmeeting der European Dental Students' Association (EDSA) fand in diesem Jahr Anfang April in der niederländischen Hauptstadt, im Academisch Centrum Tandheelkunde Amsterdam, kurz ACTA genannt, statt. Zu den Themen in Referaten und Workshops gehörte u. a. der frustrane Stand der neuen Approbationsordnung in Deutschland, die Novellierung der Konstitution der EDSA, Digital Health sowie die Kommunikation inner- wie außerhalb der zahnmedizinischen Verbände. Zudem bot das Programm industrieseitige Workshops und eine Dentalschau. Das nächste EDSA-Meeting findet vom 19. bis 25. August in Oslo statt.

www.edsaweb.org



CHE-Ranking: Regensburger Zahnmedizin führend bei „Forschung“

Im aktuellen CHE-Hochschulranking führt der Studiengang Zahnmedizin der Universität Regensburg im Bereich Forschung die Rangliste an. Auch in den Kategorien Ausstattung sowie Studium und Lehre gehört die Zahnmedizin in Regensburg zur Spitzengruppe. „Unser hervorragendes Abschneiden im Bereich Forschung zeigt, dass der Wissenschaftsstandort Regensburg auch durch die Zahnmedizin repräsentiert wird. Am UKR forschen wir zum Beispiel an der oralen Bakterienbesiedlung, an neuen Werkstoffen, an der computergesteuerten Fertigung von Zahnersatz, an den Grundlagen der kieferorthopädischen Zahnbewegung oder an Therapien für Krebserkrankungen im Kopfbereich“, so Prof. Dr. Dr. Torsten E. Reichert, Dekan der Fakultät für Medizin der Universität Regensburg. Am UKR lassen sich derzeit rund 470 junge Frauen und Männer zur Zahnärztin und zum Zahnarzt ausbilden.

www.ukr.de

StudiCare: Onlinebasierte Gesundheitstrainings bei Ängsten, Sorgen, Sucht

StudiCare ist ein Projekt bzw. bietet eine Reihe therapeutischer Angebote zur weltweiten Förderung der psychischen Gesundheit Studierender. In Deutschland wird dieses Projekt geleitet von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU) und in Zusammenarbeit mit der Universität Ulm und dem GET.ON Institut durchgeführt. Dabei stehen Teilnehmer/-innen insgesamt 17 verschiedene Online-Trainings zu psychischen oder psychosomatischen Problematiken, wie zum Beispiel Prüfungsangst, Essstörungen und Internetnutzung, zur Verfügung. Zu den Vorteilen der Online-Trainings gehören die maximale Flexibilität sowie die Orts- und Zeitunabhängigkeit. Zudem bieten onlinebasierte Programme die Möglichkeit, niedrigschwellig und anonym Hilfe suchen zu können. Gleichzeitig gewähren die Angebote einen schnellen Zugang sowie einfache Nutzbarkeit und basieren dabei auf bewährten, wissenschaftlich evaluierten und effektiven Methoden der Psychotherapie.

Quelle: www.studicare.com

Newsletter Junge Zahnmedizin

Wer ohne großen Aufwand wissen möchte, was in der jungen Zahnmedizin gerade Schlagzeilen macht oder einfach für den dentalen Nachwuchs von Interesse ist, kann das im kostenlosen monatlichen ZWP online Newsletter „Junge Zahnmedizin“ erfahren. Wie kommt der Newsletter ins Postfach? Ganz einfach. Nur einmal registrieren und Newsletter öffnen! Neben aktuellen Nachrichten und Neuheiten aus Wissenschaft und Forschung informiert der Newsfeed über Veranstaltungen, dentale Werdegänge und alles, was die junge Dentalwelt in Bewegung hält. Jetzt anmelden und wissen, wo's dental langgeht!

www.zwp-online.info



Newsletter-Anmeldung

